

## Alkoholisierter 36-Jähriger gefährdet Verkehr auf A 61 bei Bingen!



Schock auf der A 61! In den frühen Morgenstunden des 1. Dezember 2024 alarmierten besorgte Verkehrsteilnehmer die Polizei, als sie einen Pkw sahen, der in Schlangenlinien über die Autobahn fuhr. Der Fahrer, ein 36-jähriger Mann, stellte eine echte Gefahr für sich und andere dar, als er beinahe gegen die Schutzplanke prallte. Es passierte gegen 4 Uhr in der Nähe von Bingen, wo sich die Situation bedrohlich zuspitzte.

Die alarmierten Polizisten der Autobahnstation Gau-Bickelheim konnten das Fahrzeug schließlich auf dem Parkplatz Trollmühle anhalten. Bei der Kontrolle stellte sich heraus, dass der Fahrer deutlich unter Alkoholeinfluss stand – seine

Atemalkoholkonzentration betrug fast 0,9 Promille. Entschlossen schickten die Beamten ihn zur Dienststelle, wo ihm eine Blutprobe entnommen wurde und sein Führerschein einkassiert wurde. Jetzt muss der Mann mit schweren rechtlichen

Konsequenzen rechnen, denn er sieht sich einem Strafverfahren wegen Trunkenheit am Steuer gegenüber.

## Der gefährliche Fahrstil

Dieser Vorfall zeigt wieder einmal, wie wichtig verantwortungsvolles Fahren ist. Alkohol am Steuer ist ein ernstes Vergehen und gefährdet nicht nur das Leben des Fahrers selbst, sondern auch das anderer Verkehrsteilnehmer. In solchen Fällen ist ein schnelles Eingreifen von Polizei und anderen Verkehrsteilnehmern entscheidend, um Unfälle zu verhindern und die Sicherheit auf den Straßen zu gewährleisten.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Alt-Moabit, 10555 Berlin, Deutschland

Vorfall: Vandalismus

Ursache: Äußerungen zu den Ereignissen in Gaza

Festnahmen: 1

Beste Referenz: cityreport.pnr24-online.de

Weitere Infos: bild.de

**Zum Originalartikel auf News-ag.com**